

Liebe Schulgemeinschaft,

als Erstes möchte ich Ihnen einige wichtige Informationen zum Elternsprechtag, Zeugnisausgaben, Stundeplanänderungen sowie zum Tag der offenen Tür am SGM mitteilen.

Alle Eltern und Erziehungsberechtigten möchte ich hiermit zum Elternsprechtag am Dienstag, 6. Februar einladen. Wir beginnen um 16:00 Uhr und enden um 20:00 Uhr. Nächste Woche Dienstag, 30. Januar, hängen wir die Anmelde Listen im Aufenthaltsraum aus und Ihre Kinder können sich in die Listen eintragen. Für jedes Gespräch sind 10 min. eingeplant, die für eine Kurzinformation genügen. Sollten Sie ein ausführliches Gespräch führen möchten, ist es sinnvoll, einen gesonderten Termin auszumachen.

Wie schon mitgeteilt, werden die Zeugnisse nächste Woche ausgegeben. Am Mittwoch, 31. Januar, empfangen die Jahrgangsstufen ihre Zeugnisse, am Freitag 2. Februar erhalten die Klassenstufen 5 - 10 die Halbjahresinformationen. Am Montag, den 5. Februar startet dann das neue Halbjahr und es wird ein neuer Stundenplan gelten.

Zu unserer großen Freude können wir im zweiten Halbjahr auch zwei neue Kolleginnen zumindest für das 2. Halbjahr am SGM begrüßen. Frau Geist wird noch vor den Winterferien zu uns abgeordnet und uns in Deutsch und Spanisch unterstützen und Frau Uhl-Werner ist Mathematik-Physiklehrerin, wird zu uns nach den Faschingsferien abgeordnet und Physik unterrichten. Wir sind sehr dankbar, dass wir nun umschichten können und auch verschiedene Zusatzangebote schalten können. Vor allem können wir aber jene Lehrkräfte entlasten, die nach dem Ausfall von Frau Sonst eingesprungen sind. Das wird aber zur Folge haben, dass einige Klassen im 2. Halbjahr von einer anderen Fachlehrkraft als im ersten Halbjahr unterrichtet werden wird. Ich bin sicher, dass dies keine negativen Folgen für unsere Schüler:innen haben wird, denn beide Lehrerinnen sind erfahrene Kolleginnen und kommen aus der Elternzeit.

Jetzt muss ich noch gestehen, dass auf einem Flyer, den wir bei den "Info 4" Veranstaltungen ausgeteilt haben, ein falsches Datum für den Tag der offenen Tür veröffentlicht worden sind. Falls Sie selbst betroffen sind oder eine Familie kennen, die sich für unseren Tag der offenen Tür interessieren, er wird am 1. März 2024 stattfinden. Ab 14

Uhr freuen wir uns alle interessierten Eltern und 4. Klasskinder bei uns zur einem Markt der Möglichkeiten, Schnupperunterricht und vielen guten Gesprächen begrüßen zu können.

Nachdem der Skitag für unsere 5. Klassen nun leider endgültig abgesagt werden musste, da es am Feldberg zu stürmisch war, habe ich ich Ihnen einige Fotos aus dem Schulalltag ausgesucht. Oben sehen Sie den Blick aus dem Chemiesaal (ist doch genial - oder?) und unten gibt es Fotos aus dem NwT-Unterricht. Als Schulleiterin darf ich ja ganz viel verschiedene Fächer miterleben - diese Woche war es einmal wieder NwT. Ich bin immer wieder begeistert, was unsere Schüler:innen alles für spannende Projekte entwickeln. Dieses Mal ging es um Getriebe. Auf den Fotos sieht man Riemengetriebe.

Aber nicht alle Ausflüge sind diese Woche dem Wetter zum Opfer gefallen, denn Frau Wilhelms und mein Leistungskurs Deutsch konnten sich am Montag über regionale Literatur im Museum für Literatur Karlsruhe informieren. Auch wenn wir eigentlich mehr mit einer Reise durch die Literaturepochen gerechnet hatten, waren die Exponate und Informationstafeln trotzdem interessant. Das Highlight war aber eine alte Schreibmaschine, die ich leider nicht fotografiert habe. Reine Mechanik ist etwas ganz Ungewohntes für die jungen Leute!

Jetzt wünsche ich Ihnen ein erholsames Wochenende, bleiben Sie gesund und genießen Sie ein wenig Familienzeit.

Mit herzlichen Grüßen

Henriette Dieterle